

# Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 184

13. September 2011

- Anwesende: Adrian Ben-Shlomo, Mark Brockmann, Sabrina Friesenborg, Andrej Gelenberg, Gülşah Ibas, David Knur, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Martin Matzat, Susanna Pohl, Ramin Roham-Pour, Fabian Schlenz, Tristan Skudlik, Dennis Spyra,
- Verspätet:
- Für diese Sitzung entschuldigt: Jan Beisenkamp, Elisabeth Böhmer, Gerrit Buse, Diana Howey, Janina Kim Marks, Raphael Krusenbaum, Robert Niehage, Marie Reitz, Felix Schäfer, Manuel Sträßer, Simon Szustkowski
- Abwesend: René Hopf, Ramona Kuh
- Gäste: Leonhard Küper, Christoph Stahl
- Sitzungsleitung: Mark Brockmann
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Geld für Büroartikel</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Lost&amp;Found</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>T-Shirts</b>	<b>3</b>
	7.1 Inventur und Maßnahmen . . . . .	3
	7.2 Werwolfkarten . . . . .	4
<b>8</b>	<b>Newsletter</b>	<b>4</b>
<b>9</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>

## 1 Protokoll

- 183: keine Anmerkungen mehr → wird veröffentlicht
- 182: Aufgrund von Druckerproblemen noch nicht ausgegangen → wird nachgeholt

## 2 Post

- AStA<sup>1</sup>: Antrag Selbstbewirtschaftungsmittel
- Oldenbourg-Verlag: Bietet Studierenden Bücher kostenlos an, wenn diese innerhalb von 4 Wochen rezensiert werden.
- Postkarte von Gülşah Ibas und Leo aus der Provence
- Postkarte von Felix aus Riga
- Werbung (Metro, Vega)
- Linux-Magazin
- Digital-Magazin
- Stellenausschreibung für Ingenieure als Absolventen → Weiterleitung an Dekanat

## 3 Mails

- Diskussion zu Big-Tower im Büro
- Günter Krüger: Studierendenzahlen (Anzahl neuer Erstis)
- FsRK<sup>2</sup>: Treffen zu Qualitätsberichten und Kompensationsgeldern findet morgen (14. September) statt. Robert, Manuel und eventuell Andrej wollen von unserer Seite aus daran teilnehmen.
- Ankündigung DiWiki-Seminar: Erstellung einer internetbasierten Plattform zur Entwicklung und Nutzung von kultureller Vielfalt an der Hochschule
- Deutsche Bank möchte auf dem Campus präserter werden (Geldautomat)
- Dortmunder Hochschultage finden 18.-19. Januar 2012 statt.

## 4 Berichte

- Dino hat eventuell noch einen weiteren Sponsor für die O-Phase
- Die Rechner im Büro verschwinden langsam. Wipe der Festplatten ist in Arbeit.
- Qualitätssicherung und Kompensationsgelder für Studienbeiträge: Es wird eine neue Kommission zur Verwaltung des zentralen Topf der Ersatzmittel geben. Es ist anzunehmen, dass Details dazu morgen im Treffen besprochen werden.
- Merchandise-Shirt-Inventur → TOP
- Es werden noch Teamer gesucht!

---

<sup>1</sup>Allgemeiner Studierendenausschuss

<sup>2</sup>Fachschaftsrätekonferenz

## 5 Geld für Büroartikel

- Andrej hat Büroartikel eingekauft, u.A. A4-Laminierfolien, Kleber, Quittungsblöcke.
- Die Kosten von 30,29 Euro hat er vorgestreckt und möchte sie nun erstattet haben.
- Finanzbeschluss:

Der FSR erstattet Andrej Gelenberg 30,29 € für Büroartikel.

Ja	Nein	Enthaltung
15	0	0

Somit wird Andrej das Geld erstattet.

## 6 Lost&Found

- In der “Lost&Found”-Kiste befinden sich inzwischen Dinge, die schon vor einem halben Jahr oder weitaus längerer Zeit gefunden wurden.
- Wenn wir die Sachen der Uni übergeben, werden diese nach einiger Zeit einfach weggeworfen und nicht dem Finder zurückgegeben.
- In Zukunft soll der Finder (neben Funddatum) notiert werden, damit ihm die Fundsache nach einem halben Jahr Nichtabholung angeboten werden kann.
- Hat er kein Interesse, soll die Fundsache frei vergeben werden (z.B. O-Phase oder Preis bei Veranstaltungen)
- Meinungsbild:

Wer ist dafür, eine Tabelle anzufertigen, auf der Fundstücke mit Finder aufgeführt sind. Sollte die Fundsache nach einem halben Jahr nicht abgeholt worden sein, hat der Finder ein Vorrecht darauf, anschließend wird sie an die Fachschaft gegeben oder wird free4all

- dafür: 17
- dagegen: 0
- Enthaltung: 0

- Dino erstellt eine Tabelle, die dann der Kiste hinzugefügt wird.
- Markus erstellt eine Auflistung des aktuellen Inhalts. Dieser kann dann vergeben werden.

## 7 T-Shirts

### 7.1 Inventur und Maßnahmen

- Die letzte Inventur von Merchandise-Artikeln war am 12. Mai 2011
- Sabrina, Nana, Ramin und Sandra haben eine Inventur der Fachschafts-Merchandise-Artikel vorgenommen. Dabei sind Missstände ans Licht gekommen.
- Laut Liste sollten 74 Euro eingenommen worden sein, davon sind nur 50 Euro in der Kasse zu finden.
- Bestand und Listenbestand unterscheiden sich um Artikel im Wert von 313 Euro.
- Allerdings sind auch Artikel (wieder) aufgetaucht, die nicht durch Lagerauflistung erwartet wurden.

- Hinweis: Auch Warenausgang ohne Geldeingang (O-Phase, T-Shirts für FSRler) muss in der Liste vermerkt werden.
- Meinung:
  - »Nicht jeder FSRler sollte verkaufen können — man sollte das auf eine kleine Verkäufergruppe eingrenzen. Damit sollte man die Artikel auch nicht mehr im Büro lagern - Spinde?«
- Idee: Zusätzlich ein Exemplar jeder Größe im Büro lagern — ein nicht sachgemäßes Verschwinden fällt dann sofort auf.
- Das O-Phasen-Team bittet darum, die Spinde erst nach der O-Phase zu nutzen. Während der O-Phase werden sie gebraucht.
- Nana und Sabrina werden genaue Planung ausarbeiten und in zwei Wochen zur Diskussion stellen → nächste Sitzung

## 7.2 Werwolfkarten

- Es sind keine Werwolf-Kartenspiele im Büro mehr vorhanden. Hier sollte aufgestockt werden.
- Bei einer Bestellung von 80 Spielen würde das einzelne Spiel etwa vier Euro kosten (einzelne Sets sind eher günstig, die Grundeinrichtung kostet jedoch — somit ist es vergleichsmäßig günstiger, viele Sets zu bestellen)
- Meinung: Irgendwann verkaufen sich die Spiele schon (O-Phasen, KIFs). Zudem sind sie erheblich einfacher zu lagern als T-Shirts → besser direkt größere Anzahl bestellen.
- Finanzbeschluss:

Der FSR stellt Sabrina Friesenborg bis zu 800 € für den Kauf von 200 Werwolf-Kartenspielen zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
14	1	0

Somit wird Sabrina das Geld zur Verfügung gestellt.

## 8 Newsletter

- Sicherheitsbelehrung (Fabian)
- Teamer gesucht (Sabrina)

## 9 Sonstiges

- Die FVV-Planung ist bisher noch nicht weit fortgeschritten. Termin und Raum sind noch gesucht. E23 scheint insbesondere Donnerstags gute Wahl zu sein.

*Die Sitzung wird geschlossen (15:15)*